



les Nouvelles
Calédoniennes

SAISISSEZ VOTRE RECHERCHE



LE JOURNAL DU JOUR

ACHETER 1 EDITION

JE M'ABONNE



Accueil > Grand Nouméa > Nouméa > Des Anges Et Des Démons Sur Leur 31 Au Collège De Tuband

Des anges et des démons sur leur 31 au collège de Tuband

| Créé le 03.08.2020 à 04h25 | Mis à jour le 03.08.2020 à 08h01

Imprimer



TUBAND. Certains jeunes n'ont pas lésiné sur les moyens. Lentilles de couleur effrayante, maquillages sombres, cornes, ailes ou auréoles argentées, les collégiens de Tuband ont respecté le thème de la soirée, Anges et démons, avec créativité.

Lancé par une enseignante d'origine australienne, qui porte aujourd'hui l'évènement avec d'autres collègues, le bal de Tuband, qui s'inspire des traditionnels proms américains, est aujourd'hui un événement très attendu des élèves. Près de 180 collégiens, de 4e et 3e uniquement, se sont retrouvés vendredi soir dans leur établissement, mais sur le dance floor cette fois. Un peu avant la fin de la soirée, un jury très enthousiaste a récompensé la plus belle tenue et les meilleurs danseurs. Né à Tuband, ce concept commence à séduire d'autres établissements. À Mariotti, la seconde édition du bal aura lieu le 6 novembre autour du thème Nuit étoilée. Photo DR